

## Winterspiele drinnen (ab 3 Jahren)

### 1. Schneeballschlacht im Wohn-/Kinderzimmer

Wenn vielleicht draußen kein Schnee liegt, kann man trotzdem eine kleine Schneeballschlacht veranstalten. Dafür braucht man Papier oder alte Zeitungen und knüllt diese zu handlichen Kugeln zusammen. Dann kann man sich z.B. mit Kreppband eine Linie auf dem Boden ziehen und ein kleines Wett-Schneeballwerfen veranstalten. Jeder bekommt die gleiche Anzahl Papierschneebälle und man stellt sich gegenüber voneinander auf, in der Mitte ist die Linie aus Kreppband. Auf ein Startsignal wirft man die Papierschneebälle dann über die Linie ins gegnerische Feld und versucht, sein Feld „schneeballfrei“ zu halten. Am besten hat man sich vorher einen Timer o.ä. gestellt und spielt eine festgelegte Zeit. Wenn die Zeit abgelaufen ist, wird das Werfen gestoppt und die Schneebälle, die noch auf der eigenen Seite liegen gezählt. Gewonnen hat, wer die wenigstens Schneebälle noch auf seiner Seite liegen hat. Dann teilt man die Bälle wieder gerecht auf und die nächste Runde kann beginnen 😊



Dieses Spiel fördert unter anderem die Fähigkeit des gezielten Werfens, die Auge-Hand-Koordination, die Reaktionsfähigkeit und ist super geeignet, um etwas überschüssige Energie rauszulassen und macht richtig viel Spaß!

### 2. Weitere Schneespiele mit Zeitungen:

„Achtung, wir sind auf einem Eisfeld gelandet, ihr müsst vorwärts rutschen“ Jedes Kind erhält zwei Zeitungsbögen, auf denen es sich jetzt fortbewegen muss.

„Oh je, das Eis wird brüchig, jetzt müsst ihr euch von Eisscholle zu Eisscholle bewegen.“ Die Zeitungen bleiben liegen und die Kinder machen Schritte und Sprünge von Zeitung zu Zeitung.

„Wir haben es geschafft und haben wieder festen Boden unter den Füßen. Aber jetzt kommt ein Schneesturm, der uns wegbläst und einschneit.“ Die Kinder halten die Zeitung vor den Bauch und rennen (drinnen eher zügiger gehen), sodass sie nicht hinunter- fällt. Man kann die Zeitung auch einmal zusammenfalten, dann muss man schneller rennen.